

Auferstanden – die ersten 40 Tage als Christ von Philip Slate

AUFERSTANDEN!

Als du getauft wurdest, hast du dich mit dem Tod, dem Begräbnis und der Auferstehung von Jesus identifiziert. Du bist der Sünde „gestorben“, als du Buße getan hast, dich entschlossen hast, für Gott zu leben und „auferweckt“ wurdest, um in einem neuen Leben zu wandeln“. **Auferstanden!** Du bist ein neues Geschöpf, das sich auf eine neue Reise begibt.

Die meisten Abschnitte in diesem Buch sind kurze Betrachtungen zu viel größeren Themen. Man hat schon ganze Bücher über das Gebet, Gott, Jesus, den Heiligen Geist, den Himmel, die Hoffnung, die Versuchung, das Gericht und so weiter geschrieben. Die täglichen Lesungen in diesem Buch dienen jedoch als wertvolle Einführung für neue Christen in die größeren Themen.

Eine kleine Starthilfe

Nach seiner Taufe (lies Mt. 3,13-17) wurde Jesus vom Geist Gottes an einen einsamen Ort geführt, wo er vom Teufel versucht werden sollte. Er fastete 40 Tage und 40 Nächte und wurde dreimal vom Teufel versucht (lies Mt. 4,1-11). *Menschen, die noch keine Christen oder nur oberflächliche, "laue" Gläubige sind, werden vom Satan nicht so sehr angegriffen.* Aber wenn sie dem Herrn gehorchen und sich ernsthaft zu Jesus bekennen, wird Satan ihnen oft echte Probleme bereiten. Deshalb gibt es diese 40 Kapitel voller Ermutigung, Tipps und Hilfen für dein geistliches Leben. Fang möglichst bald nach deiner Taufe an zu lesen, damit du mit deinem Leben als Christ richtig durchstarten kannst.

Mit der Taufe bist du Jesus gleich geworden durch seinen Tod, sein Begräbnis und seine Auferstehung. Du bist der Sünde „gestorben“, indem du Buße getan und dich entschieden hast, für Gott zu leben. Du hast dein Vertrauen in den Tod Jesu gezeigt, als du wie er in der Taufe „begraben“ wurdest. Danach bist du wie Jesus „auferstanden“. In der Taufe bist du „auferweckt“ worden, um in einem neuen Leben zu wandeln“. Auferstanden! Du bist eine neue Kreatur, die ein neues Leben beginnt. (Eine ausführlichere Erklärung über deinen Tod, dein Begräbnis und deine Auferstehung findest du am Ende dieses Buches).

In diesen kleinen täglichen Übungen wirst du immer wieder aufgefordert, die Heilige Schrift zu lesen und manchmal auch einige ausgewählte Verse auswendig zu lernen, die dir besonders hilfreich sein können. Es ist sehr empfehlenswert, alle genannten Bibelstellen selbst nachzulesen. Der Verfasser von Psalm 119 schreibt, dass Gottes Wort „meines Fußes Leuchte und ein Licht für meinen Pfad“ ist (Vers 105). In Vers 11 desselben Psalms heißt es: „Ich habe dein Wort in meinem Herzen bewahrt, damit ich nicht gegen dich sündige.“ Zusammen mit dem Gebet und der Ermutigung durch Mitchristen ist das Wort Gottes in deinem Herzen und in deinem Verstand Führung und Schutz zugleich. Es ist bemerkenswert, dass Jesus jedes Mal, wenn er den

Versuchungen des Teufels widerstand, die Heilige Schrift zitierte (lies Mt. Kap. 4, Verse 4, 7 und 10). Das geschriebene Wort Gottes wird dir eine große Hilfe sein, um zu erkennen, wie Gott möchte, dass du dein Leben führst, und um dich zu ermutigen, dies zu tun und dich so vor Sünde und großen Fehlern zu schützen. Nimm dir genügend Zeit, um jeden Tagesabschnitt durchzuarbeiten. Sie sind alle kürzer als diese Einleitung. Hin und wieder kannst du vielleicht einige Abschnitte wiederholen, um sie dir besser einzuprägen.

Die meisten Abschnitte sind kurze Betrachtungen zu viel größeren Themen. Stell dir einen Besucher aus einem anderen Land vor, der nichts über Fußball, Basketball oder Golf weiß. Natürlich ist es möglich, diesem Besucher in drei oder vier Absätzen die wichtigsten Ziele und Zwecke jeder dieser Sportarten zu erklären. Diese kurzen Beschreibungen mögen im Großen und Ganzen zutreffend sein, aber über jede dieser Sportarten sind ganze Bücher geschrieben worden, weil jede Sportart viele Details und Variablen enthält. Ähnlich verhält es sich mit den Themen dieses Buches. Über das Gebet, Gott, Jesus, den Heiligen Geist, den Himmel, die Hoffnung, die Versuchung, das Gericht und viele weitere geistliche Themen sind ganze Bücher geschrieben worden. Die folgenden täglichen Lesungen sollen jedoch eine wertvolle Einführung in die großen Themen sein.

Eine kleine Anekdote erzählt, wie sich ein wohlhabender Mann an den berühmten Pädagogen Mark Hopkins (1802-1887) wandte, den damaligen Präsidenten des Williams College, weil er dafür bezahlen wollte, dass sein Sohn sein Studium schneller als andere abschließen würde. „Ich kann es bezahlen“, sagte er selbstbewusst. Hopkins soll geantwortet haben: „Nun, mein Herr, das hängt davon ab, was Sie mit Ihrem Sohn vorhaben. Wenn Gott, der Herr, eine Eiche will, dauert es hundert Jahre, bis sie wächst; wenn er einen Kürbis will, dauert es drei Monate!“ In ähnlicher Weise braucht es viel Zeit, um als Christ zu reifen. Wir Menschen können leider ziemlich widerspenstig sein, wenn es darum geht, uns von Gott verändern zu lassen – stimmt’s? Aber wenn wir den christlichen Glauben in drei Monaten meistern könnten, wäre er nicht viel wert, oder?

Mit dem christlichen Glauben verhält es sich ähnlich wie mit dem, was Gregor der Große über die Bibel sagte: „Sie ist ein Buch wie ein Bach, in dem sowohl das Lamm waten als auch der Elefant schwimmen kann.“ Neue Christen können sich über ihr neues Leben freuen; ältere Christen werden immer wieder neu herausgefordert.

Idealerweise beginnst du mit diesen täglichen Abschnitten im Rahmen eines Kurses für neue Christen oder du suchst dir einen reiferen Christen in deiner Ortsgemeinde, mit dem du über das Gelesene sprechen kannst. Ich hoffe, dass sich das für dich einrichten lässt.

Zum Nachdenken:

1. Welche Überlegungen aus der Einleitung haben dich besonders angesprochen?
2. Was waren deine Gedanken vor deiner Entscheidung für ein Leben mit Christus, wie es danach weitergehen würde?

3. Welche Veränderungen hat es bereits in deinem Leben mit Christus gegeben?

Wenn du mit den 40 Kapiteln anfangen möchtest, schicke eine E-Mail an info@gemeinde-christi-bremen.de. Gern schicken wir dir Kapitel für Kapitel per E-Mail oder auch per WhatsApp, was auch immer dir lieber ist.

Wir wünschen Gottes reichen Segen für einen Weg mit unserem Herrn Jesus Christus!